

Temas del día

+ Violaciones sexuales Desaparecidos patrullero de la Policía Violencia contra las Mujeres Twitter

Buscador Noticias



Últimas Noticias

08:17 a.m.

Tercera parte de los sospechosos de arreglo de partidos, en Alemania

08:05 a.m.

Lionel Messi renovará contrato con Barcelona hasta 2018

Ver más últimas noticias

PATROCINADO POR:



iQuéBuenaCompra!

\$25.500 por 6 conos pizza a domicilio Tienda de regalos
Solo por **\$25.500**

Se logró millón de barriles; sigue pendiente mayor autosuficiencia

Por: REDACCIÓN ELTIEMPO.COM | 9:20 p.m. | 04 de Febrero del 2013

Comparte este artículo

Compartir

Tweet 1

1

Instapaper

Recomendar

Enviar

Sé el primero de tus amigos en recomendar esto.

Producción de petróleo de enero fue de 1'011.992 barriles diarios. No hay angustia por corto plazo.

Tras haber buscado durante todo el 2012 llegar a una producción promedio de un millón de barriles diarios de crudo, inicialmente como meta anual, luego como objetivo mensual, finalmente el país logró su propósito.

Los incrementos en los volúmenes de campos como Rubiales, Castilla y Chichimene, ubicados en el Meta, más los de otras zonas como La Cira-Infantas, en el departamento de Santander, fueron la principal causa para que el país alcanzara en enero una producción promedio diario de 1'011.992 barriles, según el Ministerio de Minas.

Con este resultado, la extracción de crudo comenzó enero con un avance mensual del 7,65 por ciento, superior a las variaciones mensuales del 2012, que en promedio fueron del 3,32 por ciento.

El sector petrolero, en cabeza de la Asociación Colombiana del Petróleo (ACP), destacó que lograr el millón de barriles no es un resultado de poca monta y que las perspectivas para este año son favorables.

De acuerdo con el presidente del gremio, Alejandro Martínez Villegas, hay buenas posibilidades de que durante todo el presente año los niveles de producción se sostengan sobre ese nivel, alcanzando los 1,06 millones de barriles diarios fijados inicialmente por el Gobierno, y que bajó en diciembre a 981.000 barriles.

Sin embargo, la preocupación de la industria petrolera es incrementar la autosuficiencia. Según la ACP, se requiere incrementar este indicador de 6,8 años a por lo menos 10 años, para lo cual es preciso mantener el ritmo de inversión en exploración que permita dar con un hallazgo considerable.

El director del Observatorio de Energía de la Universidad Nacional, Germán Corredor, sostuvo que hace falta encontrar un pozo de mayor tamaño para sostener el nivel, ya que los pozos actuales están en su máxima capacidad de producción.

Arreciaron los ataques

El logro del millón de barriles diarios de crudo se dio en un mes en el que arreciaron los ataques contra la infraestructura petrolera, y en momentos en que los precios internacionales del crudo están al alza (ayer cerró en 96,17 dólares por barril para la referencia WTI), lo cual se traduce en mayores ingresos para el país.



LAS 8
TENDENCIAS
DE MODA
INFALTABLES
EN EL 2013